
11.03.24  
19:00

Rotunde im Museum für  
Kunst- und Kulturgeschichte

Hansastraße 3, 44149 Dortmund



Anmeldung aus Kapazitätsgründen erforderlich
Besuchen Sie unsere Internetseite: 
dortmund.de/forumstadtbaukultur

Birgit Niedergethmann und Maik Draxler
Stadtplanungs- und Bauordnungsamt 
forum-stadtbaukultur@dortmund.de

Begrüßung und Einleitung
Stefan Szuggat
Dezernat für Umwelt, Planen und Wohnen, 
Dortmund

Lebensraum Stadtraum
Heiner Farwick
farwickgrote partner Architekten BDA 
Stadtplaner PartmbB, Ahaus/Dortmund

Talkrunde 
unter Beteiligung der Referenten sowie

Friedrich-Wilhelm Corzilius 
Wirtschaftsförderung Dortmund

Tobias Heitmann 
Cityring Dortmund

Astrid Cramer  
Bezirksbürgermeisterin Innenstadt-
West

Moderation:  
Birgit Niedergethmann 
Stadtplanungs- und Bauordnungsamt, 
Dortmund

Ende der Veranstaltung

19.00 Uhr 

19.20 Uhr

 

20.00 Uhr 

21.00 Uhr

ProgrammDortmund –  
Stadt der Plätze 
Beim ersten Gedanken an die Dortmunder City haben 
wohl viele Menschen die großen Plätze wie den Hansa-
platz, den Friedensplatz und sicher den „Alten Markt“ 
vor Augen. Aber es gibt auch eine Vielzahl anderer 
Plätze, die weniger präsent, aber nicht minder interes-
sant sind. Auch sie sind es wert, näher betrachtet und 
untersucht zu werden. Denn Stadt- und Platzraum sind 
Lebensraum! Das Architektur- und Stadtplanungsbüro 
farwickgrote partner hat dies seit Januar 2022 ge-
meinsam mit der Stadtverwaltung und vielen privaten 
und öffentlichen Akteur*innen getan. 

Die Ergebnisse dieses Prozesses und die Erkenntnisse, 
die daraus für den zukünftigen Umgang mit Dortmunds 
Stadtplätze gewonnen werden können, stellt Heiner 
Farwick nun im Forum Stadtbaukultur vor. Zuvor führt 
Stefan Szuggat als zuständiger Planungsdezernent in 
die Thematik ein und wird das Projekt in die aktuellen 
und zukünftigen Entwicklungen/Maßnahmen in der 
Dortmunder Innenstadt einordnen.

Letztendlich werden in der von Birgit Niedergethmann 
moderierten Talkrunde weitere Protagonist*innen der 
City, wie Astrid Cramer, Tobias Heitmann und Fried-
rich-Wilhelm Corzilius über die Bedeutung von und 
den Umgang mit innerstädtischen Stadträumen in 
Dortmund diskutieren. Auch das Plenum ist selbst-
verständlich wieder eingeladen, sich in den Diskurs 
einzubringen. 


